

Ressort: Entertainment

Anna Netrebkos längster Urlaub dauerte fünf Tage

Wien, 13.08.2013, 09:27 Uhr

GDN - Als erfolgreichste Sopranistin der Welt hat Anna Netrebko eigentlich fast alles - nur keine Freizeit. Ihre vielen Auftritte an großen Opernhäusern geben der 41-Jährigen kaum Freiraum für Urlaub: "Der längste, den ich in fünf Jahren hatte, dauerte fünf Tage", sagte der Weltstar aus Russland der Zeitschrift "Brigitte".

"Ich komme nicht zum Lesen, nicht einmal zum Fernsehen." Wenn sie nicht arbeitet, verbringt sie ihre Zeit mit ihrem vierjährigen Sohn Tiago aus ihrer Beziehung mit Bariton Erwin Schrott. "Im Moment braucht Tiago seine Mama sehr", so Netrebko. "Immer, wenn ich gehe, gibt es ein Drama." Daher ist ihr Sohn auch immer auf den Reisen seiner prominenten Mutter dabei: "Ich kann ihn nicht allein lassen, so wie es andere Kollegen mit ihren Kindern tun."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19520/anna-netrebkos-laengster-urlaub-dauerte-fuenf-tage.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com